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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 1/2018 4 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às dez horas e trinta 5 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de 6 

Ponta Grossa - UEPG, localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em 7 

Uvaranas, situado na Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta 8 

Grossa, Paraná, sob Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana 9 

Vargas, ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da 10 

Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adilson 11 

Luiz Chinelatto (suplente), Amaury dos Martyres,  Antonio José Camargo (suplente), 12 

Antônio Marcos Maia, Emerson Martins Hilgemberg, Gabriela Mazureki Campos 13 

Bahniuk, Jeverson Machado do Nascimento (suplente), Luis Fernando Cerri, Luiz 14 

Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, Maria Lúcia Cazarin Beserra 15 

Madruga, Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo 16 

de Freitas Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago (suplente), Rita de 17 

Cássia da Silva Oliveira (suplente), Silviane Buss Tupich, Valquiria Nanuncio Chochel 18 

(suplente) e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos servidores  19 

Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João Irineu de 20 

Resende Miranda e Neomil Macedo para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - 21 

Ciência e aprovação da Ata nº 13/2017 referente à reunião do dia 09.10.2017; 2 - 22 

Processo nº 00244/2018. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. 23 

Assunto: Relatório Final do Concurso Público de Provas e Títulos para provimento de 24 

cargos de Docentes Titulares integrantes da carreira do Magistério Público do Ensino 25 
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Superior do Estado do Paraná, da UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 3 - 26 

Processo nº 19.166/2017. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. 27 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Autorização de Uso de bem imóvel, 28 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a servidora Marilene 29 

Terezinha Barbosa, visando a utilização de imóvel na Vila Rubini. Relator: Conselheiro 30 

Amaury dos Martyres; 4 - Processo nº 22.013/2017. Interessada: Agência de Inovação e 31 

Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 566/2017 que 32 

manifestou ad referendum deste Conselho o interesse institucional no registro do Pedido 33 

de Patente nº 14/2017, do invento “Têxteis de algodão hidrofóbicos e autolimpantes 34 

obtidos a partir de recobrimentos por imersão”. Relator: Conselheiro Amaury dos 35 

Martyres; 5 - Processo nº 20.541/2013. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, 36 

Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do 3º Termo 37 

Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 137/13, celebrado entre a 38 

Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual 39 

de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do referido Termo até a data de 40 

15 de outubro de 2018. Relatora: Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 6 - 41 

Processo nº 00255/2018. Interessada: Luciane Patricia Andreani Cabral. Homologação 42 

da Portaria R. nº 010/2018 ad referendum que aprovou o afastamento das respectivas 43 

atividades administrativas para realizar viagem ao exterior, no período de 18 a 24 de 44 

fevereiro de 2018. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 7 - Processo nº 45 

00257/2018. Interessado: Everson Augusto Krum. Assunto: Homologação da Portaria R. 46 

nº 008/2018 ad referendum que aprovou o afastamento das respectivas atividades 47 

administrativas para realizar viagem ao exterior, no período de 18 a 24 de fevereiro de 48 

2018. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 8 - Processo nº 00258/2018. 49 
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Interessada: Tatiana Menezes Garcia Cordeiro. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 50 

009/2018 ad referendum que aprovou o afastamento das respectivas atividades 51 

administrativas para realizar viagem ao exterior, no período de 18 a 24 de fevereiro de 52 

2018. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 9 - Processo nº 19.353/2017. 53 

Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 54 

130/2017 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 55 

Grossa, visando a transferência de recursos financeiros para implementação do projeto 56 

protocolado sob o número: 48.324 - “Modelos para diagnóstico de processos erosivos em 57 

solos agrícolas”, contemplado no Programa da Rede Paranaense de Apoio a 58 

Agropesquisa e Formação Aplicada Fundação Araucária/SETI/SENAR - Chamada 59 

Pública 01/2017; sob a coordenação da professora Selma Regina Aranha Ribeiro. Relator: 60 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 10 - Processo nº 06.954/2014. 61 

Interessado: Ministério da Educação - MEC. Assunto: Homologação da assinatura do 62 

Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 787494/2013, celebrado entre o Fundo Nacional 63 

de Desenvolvimento da Educação e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 64 

prorrogação da execução do referido Convênio até a data de 27 de outubro de 2018. 65 

Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 11 - Processo nº 19.352/2017. 66 

Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 67 

129/2017 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta 68 

Grossa, visando a transferência de recursos financeiros para implementação do projeto 69 

protocolado sob o número: 48.312 - “Monitoramento Hidrossedimentológico em 70 

Microbacia Hidrográfica e Encosta no Alto Rio Tibagi-Paraná” contemplado no 71 

Programa da Rede Paranaense de Apoio a Agropesquisa e Formação Aplicada 72 

Fundação Araucária/SETI/SENAR - Chamada Pública 01/2017; sob a coordenação da 73 

professora Neyde Fabíola Balarezo Giarola. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon 74 



 

 

4 

 

Gomes Vaz; 12 - Processo nº 19.355/2017. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 75 

Homologação da assinatura do Convênio nº 131/2017 celebrado entre a Fundação 76 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a transferência de 77 

recursos financeiros para implementação do projeto protocolado sob o número: 48.327 - 78 

“Processos hidrológicos, erosão hídrica e qualidade da água em sistema plantio direto” 79 

contemplado no Programa da Rede Paranaense de Apoio a Agropesquisa e Formação 80 

Aplicada Fundação Araucária/SETI/SENAR - Chamada Pública 01/2017; sob a 81 

coordenação do professor Eduardo Augusto Agnellos Barbosa. Relatora: Conselheira 82 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 13 - Processo nº 17.833/2012. Interessada: Fundação 83 

Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação nº 131/2017, 84 

celebrado entre as Instituições Públicas de Ensino Superior sediadas no Paraná com a 85 

interveniência da Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, visando 86 

regular a relação de reciprocidade entre as signatárias no que se refere a mobilidade de 87 

professores, por meio do Programa Paranaense de Mobilidade Docente. Relatora: 88 

Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 14 - Processo nº 19.351/2017. Interessada: 89 

Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio nº 123/2017 90 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 91 

visando a transferência de recursos financeiros para implementação do projeto 92 

protocolado sob o número: 48.531 - “Organização e Participação em Eventos” 93 

contemplado no Programa Institucional para organização e participação em eventos 94 

técnico-científicos - Chamada Pública 08/2017; sob a coordenação da professora 95 

Maristella Dalla Pria. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 15 - Processo 96 

nº 20.295/2017. Interessado: Instituto Pegaí Leitura Grátis. Assunto: Aprovação da 97 

assinatura do Termo de Parceria a ser celebrado entre o Instituto Pegaí Leitura Grátis e 98 

a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a promoção, divulgação e 99 
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viabilização do Pegaí Leitura Grátis por meio da concessão de espaços para 100 

permanência de estantes e/ou pontos de coletas nas dependências da UEPG. Relator: 101 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 16 - Processo nº 20.918/2017. Interessada: Agência 102 

de Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Pedido de Patente nº 13/2017, 103 

quanto ao interesse institucional na proteção dos direitos da propriedade industrial e 104 

respectiva participação relativa na titularidade do invento “Aditivo Natural 105 

Antioxidante a base de extrato alcoólico de Luehea divaricata para biodiesel”. Relator: 106 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 17 - Processo nº 11.186/2017. Interessado: Colegiado 107 

de Curso de Ciências Biológicas - Bacharelado. Assunto: Aprovação da parte 108 

administrativo-financeira do novo Projeto Pedagógico do Curso de Bacharelado em 109 

Ciências Biológicas, da UEPG. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 18 - 110 

Processo nº 19.266/2017. Interessada: Ana Luiza Ruschel Nunes. Assunto: Relatório 111 

Final das Atividades desenvolvidas no Estágio de Pós-Doutorado na Universidade do 112 

Estado de Santa Catarina, no período de maio de 2016 a setembro de 2017. Relator: 113 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 19 - Processo nº 22.595/2017. Interessado: Setor de 114 

Ciências Humanas, Letras e Artes - SECIHLA. Assunto: Relatório Anual de Atividades do 115 

Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes, referente ao ano de 2016. Relator: 116 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 20 - Processo nº 20.041/2017. Interessado: 117 

Departamento de Química. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio nº 07/2017 118 

a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa, a Fundação de Apoio 119 

ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de 120 

Ponta Grossa e a Empresa Junior Quimera Junior Consultoria Química, visando a 121 

organização, planejamento e execução das atividades de prestação de serviços com 122 

vistas a máxima eficiência das atividades de prestação de serviços do Departamento de 123 

Química; sob a coordenação do Chefe do Departamento de Química e Presidente da 124 
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Empresa Junior. Relator: Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 21 - Processo nº 21.656/2017. 125 

Interessado: Núcleo de Tecnologia e Educação Aberta e a Distância - NUTEAD. Assunto 126 

Proposta de abertura de vagas para monitoria em Cursos de Graduação EaD, da UEPG. 127 

Relator: Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 22 - Processo nº 21.788/2017. 128 

Interessada: Coordenadoria de Assistência e Orientação ao Estudante - CAOE. Assunto: 129 

Relatório Final do processo de isenção da taxa de inscrição do Vestibular de Verão 2017, 130 

da UEPG. Relator: Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 23 - Processo nº 131 

20.789/2017. Interessada: Secretaria Geral dos Conselhos Superiores - SEGECON. 132 

Assunto: Proposta de Calendário Anual de Reuniões Plenárias dos Conselhos Superiores 133 

da UEPG, para o ano de 2018. Relatora: Mesa; 24 - Processo nº 21.339/2017. 134 

Interessada: Sandra do Rocio Ferreira Leal. Assunto: Convalidação da concessão de 135 

licença sabática no período de 1º de junho a 22 de outubro de 2017, com conclusão no 136 

período de 19 de fevereiro a 29 de março de 2018. Relator: Conselheiro Luis Fernando 137 

Cerri. A Senhora Vice-Reitora, na Presidência da mesa, cumprimentou a todos os 138 

presentes, justificando que o Magnífico Reitor estaria na Acolhida ao Calouro do Setor 139 

de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA e que tão logo terminasse, viria para reunião, 140 

e depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a reunião 141 

previamente agendada para esta data, colocou em discussão a Ata sob número 13/2017 142 

referente reunião realizada no dia nove de outubro de dois mil e dezessete, e não 143 

havendo óbice, obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, procedeu ao 144 

chamamento do Processo inserido na pauta respectiva para ciência deste Conselho, item 145 

2, destacado pelo Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, inquirindo a respeito de 146 

cronograma para nomeações e exames médicos. A Conselheira relatora Silviane Buss 147 

Tupich explicitou que não seria imediato, visto que o processo precisaria de 148 

homologação do Governo do Estado e que se tratando, em sua maioria de mudança de 149 
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vínculo, haveria somente alteração nos contratos e apenas uma nomeação, 150 

especificando ser de professor aposentado desta Instituição. Sem outra manifestação, o 151 

Processo foi aprovado por unanimidade; após, procedeu ao chamamento dos Processos 152 

inseridos na pauta respectiva para homologação deste Conselho, itens 3 ao 14; sem 153 

manifestações, os Processos receberam aprovação unânime; seguiu a chamada dos 154 

Processos inseridos na pauta respectiva para aprovação, para pronunciamentos de 155 

destaque; não havendo menção aos itens pautados foram colocados para votação e 156 

receberam aprovação por unanimidade. Na continuidade, a Senhora Presidente passou 157 

ao chamamento do processo de afastamento para destaque; não havendo menção, 158 

colocado em votação o item 24, recebeu aprovação unânime. Esgotada a pauta e dada 159 

sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias, quando houve a solicitação da 160 

Conselheira Silviane Buss Tupich para inserção dos Processos nº 00114/2018 e nº 161 

00115/2018 protocolados pela Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH 162 

encaminhando os Editais PRORH nº 04/2018 e nº 05/2018, respectivamente, referentes 163 

aos Resultados Finais dos Processos Seletivos Simplificados, objetivando as contratações 164 

para as funções de Agentes Universitários - nível médio e nível operacional. Aceitas as 165 

inclusões e relatadas, e a Presidência colocando em votação, obtiveram aprovação por 166 

unanimidade. Próxima solicitação do Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior a 167 

respeito do Processo nº 21.528/2017 protocolizado pelo Diretório Central de Estudantes - 168 

DCE solicitando a convocação para escolha dos representantes discentes junto aos 169 

Conselhos Superiores e Colegiados Setoriais, justificando que recebeu o processo após a 170 

última reunião do ano passado e por problema na tramitação, não teria sido pautado; 171 

solicitou anterior ao relato de inclusão, consultar acerca da Resolução UNIV nº 38, de 27 172 

de novembro de 2014 que trata do Regulamento para as Eleições de Representantes 173 

Discentes junto aos Órgãos Colegiados da UEPG, motivado pela observação de 174 
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contradição no texto do ato; procedeu leitura do Art. 3º comparando com o Art. 16 da 175 

citada Resolução, onde haveria atribuição primeiramente do DCE e no artigo seguinte 176 

aos Diretores de Setor para escolha dos representantes discentes nos Colegiados Setoriais; 177 

em virtude de haver inicialização de pleito em alguns Setores, solicitou ouvir os 178 

envolvidos para sequência de encaminhamento. A Senhora Presidente resumiu a 179 

incoerência encontrada no texto e questionou o plenário a respeito. Cedeu palavra ao 180 

Chefe da Procuradoria Jurídica - PROJUR professor João Irineu de Resende Miranda que 181 

citou haver Portaria da Reitoria delegando aos Setores de conhecimento, a organização 182 

destes atos, caso havendo proposta de modificação da Resolução, teria que haver 183 

também uma alteração na delegação constante da Portaria; rememorou que a 184 

Portaria objetivaria tornar mais transparente a administração e os atos a ela inerentes, 185 

no sentido que cada Setor se articulasse e democraticamente reunisse os próprios 186 

membros; justificou que qualquer alteração nesse sentido afetaria a delegação, visto 187 

que a princípio os atos estariam consonantes ao estabelecido entre Reitoria e Diretores 188 

de Setor à época; reiterou que o assunto teria sido debatido no final do ano passado, 189 

tendo em vista encaminhamento pelo Setor de Ciências Exatas e Naturais - SEXATAS 190 

para discutir essa delimitação. O Conselheiro Luis Fernando Cerri pautou pela 191 

possibilidade de incentivar a organização estudantil, obtendo a melhor condição possível 192 

no sentido de atender a dinâmica democrática dos estudantes e que nesse sentido, a 193 

existência do DCE aliviaria a condição, visto que teria o direito e a obrigação das 194 

escolhas; confirmou que a competência deveria ser do DCE sobre a escolha de 195 

representação discente nos Colegiados Setoriais. O Conselheiro Emerson Martins 196 

Hilgemberg priorizou o DCE nas escolhas, no entanto, na ausência teria que ter um 197 

subterfúgio para a organização; citou que o Setor de Ciências Sociais Aplicadas - SECISA 198 

também teria um edital aberto para escolha dos representantes. A Conselheira Maria 199 
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Salete Marcon Gomes Vaz expôs que estaria preparado o edital do Setor de Ciências 200 

Agrárias e de Tecnologia - SCATE para publicação pelos próximos dias e inquiriu se 201 

poderia alterar o procedimento em andamento. O Conselheiro Miguel Archanjo de 202 

Freitas Júnior manifestou que ouvido os Diretores na tentativa de resolver esta 203 

contradição, já saberia como resolver este impasse, visto que o DCE poderia auxiliar os 204 

Setores neste momento e se o entendimento fosse que nas próximas eleições passasse a 205 

organização somente ao DCE, assim seria; esclareceu que os Conselhos Superiores e 206 

Colegiados Setoriais seriam atribuição do DCE, já os Colegiados de Curso e os 207 

Departamentos de Ensino seriam atribuição dos Setores juntamente aos Centros 208 

Acadêmicos. Manifestou-se o Chefe da PROJUR professor João Irineu de Resende 209 

Miranda propondo uma solução sem alterar a Resolução UNIV nº 38/2014 e respeitando 210 

os Setores que já estariam envolvidos com a escolha de representação discente, que seria 211 

integrar o representante do DCE afeto ao Setor, caso não haja Centro Acadêmico, 212 

respeitando as legislações e sem modificar nada neste momento. Solicitou a palavra o 213 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha sugerindo que a resolução em tela fosse 214 

revisada completamente, por haver outros problemas, como a nomeação que seria pelo 215 

Reitor em respeito ao Art. 3º ou pelo Diretor de Setor conforme Art. 16 e a coordenação 216 

do pleito que não estaria especificada quanto a ser do DCE; concordou por ora com a 217 

proposta do Chefe da PROJUR, mas vislumbrando correções na resolução para evitar 218 

dúvidas no processo em si. Por sua vez, a Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes 219 

verificou que não constaria previsão para os acadêmicos de pós-graduação, sugerindo 220 

amadurecimento com novas propostas. O Conselheiro relator sintetizou, respeitando o 221 

Art. 16, que manteria a cargo dos Setores a escolha de representação discente, devido 222 

aos que já iniciaram o procedimento e para aqueles que ainda não iniciaram, poderiam 223 

solicitar auxílio do DCE; opinou ser incongruente no sentido de que o DCE indicaria 224 
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quem iria trabalhar e o Diretor de Setor teria que executar os trabalhos com estas 225 

pessoas; citou que na sequência acolheria as sugestões para alterações na resolução, mas 226 

que por ora manter-se-ia o texto; mencionou que teria anexado ao processo, proposta 227 

de cronograma, atendendo algumas datas que precisariam ser respeitadas sem tirar a 228 

autonomia da Comissão Eleitoral a ser designada, considerando a data de hoje. A 229 

Presidência acatando a consulta, partilhou que o DCE estaria ansioso para que o 230 

processo fosse encaminhado e as medidas para as eleições fossem tomadas. Por não 231 

haver matéria a ser aprovada por este CA, esclareceu-se que trataria de decisão de Ata 232 

para fundamentação posterior do assunto e encaminhamento ao Conselho Universitário 233 

- COU. Na continuidade, o Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg solicitou inserção do 234 

Processo nº 18.699/2017 do professor Osvaldo Malta Callegari que solicita alteração da 235 

Resolução CA nº 274, de 04 de dezembro de 2017, relativo ao início do período de 236 

afastamento integral do dia 1º de fevereiro para o dia 19 de fevereiro do corrente, 237 

justificando a necessidade de ter continuado na chefia departamental. Aprovada a 238 

inclusão em pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, foi 239 

aprovado por unanimidade. Assumiu a palavra o Conselheiro Luis Fernando Cerri 240 

solicitando a inclusão do Processo nº 21.784/2017 com solicitação do professor Erivan 241 

Cassiano Karvat para afastamento integral das respectivas atividades para realizar 242 

estágio de pós-doutorado na Universidade de Lisboa - Portugal, no período de 1º de 243 

março a 31 de julho do ano corrente, justificado pelo prazo exíguo até a próxima 244 

reunião; informou que tramitou em todas as instâncias com parecer favorável. Aceita a 245 

inclusão em pauta, justificado e colocado em votação pela Senhora Presidente, recebeu 246 

aprovação unânime; requereu que previamente às reuniões, os processos para inclusão 247 

de pauta, possam ser repassados para a Secretaria Geral dos Conselhos Superiores - 248 

SEGECON para os procedimentos operacionais de digitalização, de forma a facilitar o 249 
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acesso de todos. Seguidamente, foi dada sequência aos tópicos da reunião, com espaço 250 

à palavra livre pela Presidência assumida pelo Magnífico Reitor, justificando sua 251 

ausência pelas acolhidas aos calouros dos diversos Setores realizadas na data de hoje. 252 

Primeiro a se manifestar, o Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior reforçou alguns 253 

avisos relativos à Acolhida do Calouro, como o trote que é proibido e algumas 254 

orientações de como agir e quem procurar, que devido aos arredores da UEPG haveria 255 

solicitado patrulhamento da Polícia Militar - PM; explicou que na página institucional 256 

estariam disponíveis editais de bolsa-auxílio, de moradia na Casa do Estudante, 257 

desconto no Restaurante Universitário - RU, todos de fluxo contínuo; destacou que fora 258 

encaminhado à Prefeitura Municipal listagem nominal dos acadêmicos para cadastro 259 

ou atualização de cadastro para benefício de passagem de transporte público; reforçou 260 

que a confirmação da matrícula seria de responsabilidade do estudante via Acadêmico 261 

online; informou que praticamente todas as vagas ofertadas nos vestibulares teriam sido 262 

preenchidas, restando algumas vagas remanescentes; relatou que um dos cursos com 263 

maior déficit seria Matemática Aplicada apenas com cinco (5) inscritos em uma oferta 264 

de trinta (30) vagas, ainda Licenciatura em Biologia (período vespertino) e 265 

Bacharelado em Física não completaram as vagas; comunicou que enviaria aos 266 

coordenadores de curso o perfil dos calouros, onde constaria se seria um aluno que 267 

trabalha, a idade entre outras informações delineando os novos acadêmicos. O Senhor 268 

Presidente agradeceu ao trabalho realizado pela Pró-Reitoria de Graduação - 269 

PROGRAD, Núcleo de Tecnologia de Informação - NTI e aos envolvidos na recepção dos 270 

alunos e da matrícula, para que possam iniciar as atividades acadêmicas. Próximo 271 

inscrito, o Conselheiro Antônio Marcos Maia pediu apoio das chefias quanto ao trabalho 272 

da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes - CIPA, onde como presidente haveria 273 

cobrança na resolução de vistorias praticadas e que estariam sem resposta ao servidor, 274 
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enfatizando que o trabalho estaria perdendo o efeito. Na sequência, a Conselheira 275 

Valquiria Nanuncio Chochel questionou quanto aos vales alimentação e transporte que 276 

não foram efetivados nas contas de alguns servidores, como sendo problema que houve 277 

com a folha de pagamento passada. Assumiu a palavra o Conselheiro Amaury dos 278 

Martyres esclarecendo que por questões técnicas, o vale transporte e o auxílio 279 

alimentação realmente não foram efetivados, mas que poderiam ser liquidados durante 280 

a semana; explicou que o novo sistema de integração teve alguns problemas e que os 281 

valores faltaram para servidores efetivos, contratados e menores aprendizes. Próximo 282 

inscrito, o Conselheiro Luis Fernando Cerri manifestou preocupação referente às câmeras 283 

de vigilância do corredor de História que não estariam funcionando, por questão de 284 

segurança, relatando ter sabido que livros antigos valeriam dinheiro, até terem alguns 285 

seus da década de oitenta roubados, e que ali teria o acerco bibliográfico do Centro 286 

Cultural Euclides da Cunha, com obras relativamente raras. Complementou o 287 

Administrador da Prefeitura do Campus Universitário – PRECAM professor Ítalo Sérgio 288 

Grande que realmente alguns lugares estariam com problemas, no entanto com os 289 

recursos advindos para modernização das câmeras, a UEPG teria uma solução definitiva. 290 

O Chefe do NTI professor Dierone César Foltran Júnior a respeito do assunto explicou que 291 

haveria câmeras modernas e as analógicas que dependeriam de encoders, cujos 292 

equipamentos estariam queimando ou deixando de funcionar adequadamente; refletiu 293 

que os recursos seriam justamente para a troca destes elementos, não havendo mais 294 

dependência das câmeras analógicas; citou que na Central de Salas de Aula existiriam 295 

os encoders que queimaram algumas portas, deixando de funcionar e logo as câmeras, 296 

às vezes ocorrendo o reinício do equipamento até o momento de sua atualização; 297 

especificou que estaria em contato com algumas empresas para atualização do 298 

software de vigilância, mas que os equipamentos antigos atrasariam as ações de 299 
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modernização. Próximo inscrito, o Conselheiro Antonio José Camargo questionou se 300 

haveria alguma liminar quanto às aposentadorias com TIDE, sendo assunto recorrente 301 

em reuniões colegiadas. Por sua vez, o Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha 302 

questionou quanto à questão de contratação de professores colaboradores e da 303 

possibilidade dos Setores terem disponibilizado recurso financeiro para o atendimento de 304 

algumas necessidades setoriais (confraternização com os docentes), bem como a 305 

gravação de documentário sobre os cursos no intuito de divulgação e atração de 306 

estudantes, exemplificando com o caso do curso de matemática aplicada, desconhecida 307 

a sua aplicabilidade e consequentemente pouquíssimo procurado; relatou que a 308 

Incubadora de Empreendimentos Solidários - IESol recebeu estagiários de jornalismo que 309 

realizaram um ótimo trabalho na produção de vídeos para a divulgação dos projetos e 310 

grupos, finalizando que a Universidade teria competência para tanto. A Presidência 311 

noticiou que o vídeo institucional apresentado por ocasião da Acolhida não tivera custo, 312 

foi feito em conjunto com o Núcleo de Tecnologia e Educação Aberta e a Distância - 313 

NUTEAD, Pró-Reitoria de Planejamento - PROPLAN, Assessoria de Comunicação - 314 

ASCOM e Vice-Reitoria com as imagens que a UEPG já detinha, a locução teria sido 315 

executada por técnico-administrativo temporário do NUTEAD; motivou que os diretores 316 

poderiam trabalhar juntamente ao NUTEAD se mobilizando em prol de seus cursos; 317 

refletiu que um vídeo institucional para apresentações em casos de visitas ou na 318 

recepção de calouros seria desejado a tempo, julgando que seria de qualidade e que 319 

representa efetivamente a UEPG; aparte a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz 320 

acrescentou que o SCATE teria um programa em parceria com o NUTEAD para 321 

divulgação dos cursos nas escolas, dessa forma a iniciativa existe, com pretensão de 322 

ampliação; reassumindo a palavra o Senhor Presidente expôs que em relação a recursos 323 

para confraternização não existiria, geralmente aconteceria na forma de contribuição 324 
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voluntária, como ocorreria com a festa natalina dos servidores ou o uso em coroas de 325 

flores, com exceção de projetos onde conste especificado no plano de trabalho que parte 326 

dos recursos seria para coffee break, além disso, não seria permitido uso do dinheiro 327 

público. Cedeu palavra ao Conselheiro Paulo Vitor Farago, último inscrito, que 328 

agradeceu pela aprovação da reforma curricular do Curso de Bacharelado em Ciências 329 

Biológicas, de praxe destacado, justificando que participou da Acolhida dos Calouros; 330 

observou que na proposta não constaria novas contratações ou solicitação de recursos, 331 

agradecendo a generosidade sem a defesa do mesmo. A Senhora Vice-Reitora 332 

Professora Gisele Alves de Sá Quimelli solicitou reforço nas orientações aos calouros 333 

acerca do trote que não estaria acontecendo dentro da UEPG e sim, fora do alcance, 334 

mas que envolveria o nome da Universidade; ponderou que os acadêmicos seriam 335 

muito jovens, menores de idade inclusive, nos trotes que envolvem muita bebida 336 

alcoólica e por vezes internamento por coma alcoólico; noticiou o bom trabalho de 337 

revitalização em visita realizada ao Centro Rural Universitário de Treinamento e Ação 338 

Comunitária - CRUTAC, agradecendo à empresa Águia Florestal pela parceria; solicitou 339 

aparte a Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira, para salientar que não seriam apenas 340 

projetos de saúde em andamento no CRUTAC e que visitaria os Setores para incentivar 341 

outros a irem trabalhar em prol daquela comunidade. A Presidência reforçou atitudes 342 

relativas ao trote para que os docentes se envolvam no atendimento para inibir os 343 

excessos, alertando que o Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais - HURCG e 344 

a PM estariam de prontidão, não eximindo a responsabilidade da comunidade 345 

universitária ao presenciar alguma situação que envolve disciplina com consequências 346 

por conta de práticas excessivas; aparte o Chefe da PROJUR professor João Irineu de 347 

Resende Miranda reportou que haveria alguns inquéritos disciplinares em andamento, 348 

que teriam surgido a partir de denúncias; a Presidência continuou expondo a 349 
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importância da atuação perante os alunos, no sentido de exercer o papel de educadores; 350 

lembrou que seriam jovens que gostariam de fazer tudo o que os pais não permitiriam e 351 

infelizmente seriam ações noticiadas nas mídias com envolvimento da Instituição. O 352 

Conselheiro Antonio José Camargo ainda partilhou uma experiência ocorrida ano 353 

passado com os calouros nos arredores da UEPG. O Senhor Presidente externou 354 

reconhecimento à PRORH e à Pró-Reitoria de Assuntos Administrativos - PROAD pelo 355 

esforço relativo à folha de pagamento do mês de janeiro que, contudo ainda atrasou 356 

por problemas técnicos ocorridos entre o Governo e a Caixa Econômica Federal - CEF, 357 

com o alerta de que o sistema sofreria adaptações; em relação aos professores 358 

colaboradores informou que seriam publicados os resultados do teste seletivo, e que após, 359 

cumpridos os prazos legais a Universidade estaria convocando os primeiros lugares; 360 

acautelou que a UEPG não teria um decreto de autorização das horas contratadas e 361 

que a Reitoria estaria em permanente contato com a Secretaria de Estado da Ciência, 362 

Tecnologia e Ensino Superior - SETI para equacionar a questão o mais rápido possível; 363 

sugeriu que os Diretores orientassem aos Chefes de Departamento no sentido de 364 

adequar os horários, enquanto não estiverem efetivados os colaboradores; anunciou que 365 

no âmbito da Associação Paranaense das Instituições de Ensino Superior Público - 366 

APIESP estariam tratando a questão de aposentadoria integral em regime de TIDE, 367 

sabendo que houve liminares para os sindicatos das Universidades Estaduais de Maringá 368 

- UEM e de Londrina - UEL, quando a desembargadora suspendeu o acórdão do 369 

Tribunal de Contas do Estado do Paraná - TCE-PR estabelecendo a aposentadoria 370 

integral, independentemente do tempo de TIDE; exemplificou sobre caso de liminar 371 

envolvendo docente da UEPG com ação individual que teve a aposentadoria efetiva, 372 

no entanto, os demais docentes não estariam acobertados; informou que a proposta 373 

protocolada seria mais vantajosa para o Governo, visto que teria carência de dez (10) 374 
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anos e o que estaria sendo aprovado seria sem tempo determinado de regime; divulgou 375 

que nos próximos dias seriam realizadas algumas inaugurações, como a da Biblioteca 376 

Central “Professor Faris Michaele” no dia vinte e sete de março do ano corrente, de 377 

obras na Engenharia, de Física e as do CRUTAC, sugerindo o comparecimento dos 378 

Conselheiros para conhecimento das instalações; desejou a todos um ano profícuo, 379 

lembrando que nesta data seriam iniciadas as formaturas institucionais. Não havendo 380 

nada mais a tratar, às doze horas e dez minutos, a Presidência agradeceu a presença de 381 

todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos 382 

Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos 383 

presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, 384 

dezenove de fevereiro de dois mil e dezoito. 385 
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